

## 長かった!! ようやく 韓国最高裁が不二越に賠償命じる判決



判決を待つ金正珠さん（2022年10月23日金正珠さんの自宅にて）

本当に長い闘いでした。先に逝った仲間たちにも届けたかったでしょう！

★徴用訴訟 韓国最高裁が不二越に賠償命じる判決確定

[http://world.kbs.co.kr/service/news\\_view.htm?lang=j&Seq\\_Code=87243](http://world.kbs.co.kr/service/news_view.htm?lang=j&Seq_Code=87243)

K B S Write: 2024-01-25 15:13:28 / Update: 2024-01-25 17:02:26

★元徴用工訴訟で日本企業に賠償命じる判決が新たに3件確定

<https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=lpGh-4HlwAQ>

TBS NEWS DIG Powered by JNN

★挺身隊訴訟で「不二越」敗訴 韓国最高裁の係争、全て結論

<https://www.tokyo-np.co.jp/article/304998>

東京新聞（共同） 2024年1月25日 11時22分（共同通信）